
 

Verbale n. 17 
 
In data martedì 14 gennaio 2025, alle ore 19.00, ha avuto luogo, tramite modalità telematica, la riunione del 
Consiglio Direttivo di Nuova FIO. 
Presenti il Presidente Giannantonio Pellicanò, Filippo Albertini Alessio Zambello, Amato De Monte e Matteo 
Bonetti. 
 
Di seguito riportato l'ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente;  
2. Rinnovo collaborazione con Ecliptica Srl per gestione segreteria e attribuzione compiti (accesso al sito 

Nuova FIO, accesso al cassetto fiscale, accesso cc, raccolta iscrizioni e modalità di pagamento); 
3. Definizione della scadenza dell’iscrizione a Nuova FIO; 
4. Modalità di pagamento dell’iscrizione a Nuova FIO; 
5. Sito Nuova FIO: criticità e soluzioni. 

 
Punto 1: Comunicazioni del Presidente 
Il Presidente relaziona il Consiglio Direttivo riguardo al fatto che ad alcune colleghe toscane sia stata respinta 
l’iscrizione ad altra società scientifica, in quanto non in possesso di apparecchiature idonee, dato assolutamente 
falso. Il Presidente esprime fiducia che queste ultime si rivolgeranno a Nuova FIO, diventando così socie. Il Dott. 
Bonetti fornisce ulteriori dettagli sulle interazioni avute con la Federazione Italiana di Medicina Sportiva, risultata 
interessata ad acquisire le nostre linee guida/buone pratiche della Federazione. Il Dottor De Monte relaziona 
inoltre del fatto che l’ozono sistemica da quest’anno sarà inserita nel tariffario Fasi. 
 
Punto 2: Rinnovo collaborazione con Ecliptica Srl per gestione segreteria e attribuzione compiti 
Dopo ampia discussione, alla quale intervengono tutti i componenti del Consiglio Direttivo, si decide di dare 
mandato al Presidente di contattare Simona Motta di Ecliptica Srl per confermare l'incarico di segreteria operativa, 
al fine che egli inoltre chiarisca la necessità di deliberare, congiuntamente con il Consiglio Direttivo, i punti 
fondamentali della collaborazione e i compiti che Ecliptica dovrà rispettare nella gestione della segreteria. 
 
Punto 3: Definizione della scadenza dell’iscrizione a Nuova FIO 
Il Dott. Albertini comunica al Consiglio come, a suo dire, sia stata presa, dal Consiglio Direttivo, la decisione di 
fissare a 365 giorni la durata dell'iscrizione di ogni membro della Federazione, con partenza dal giorno del 
versamento. Questa comunicazione è contestata dal Dott. Zambello, il quale sottolinea l’assenza di discussione o 
deliberazione del Consiglio Direttivo, in merito, riportando altresì come l’iscrizione alla Federazione sia da 
intendersi come iniziante il 1° gennaio di ogni anno e concludentesi il 31 dicembre dello stesso. Il consiglio decide 
di lasciare in sospeso i punti 4 e 5 in attesa del chiarimento della posizione di Simona Motta. 
 
Nessun presente chiede la parola per eventuali ulteriori tematiche. È quindi letto e approvato il presente 
documento. 
 
Il Presidente           Il Segretario 
Giannantonio Pellicanò                 Filippo Albertini 
 
 


